

Ngalap Berkah Ramadhan, Santri dan Pemuda Songlor Gelar Peringatan Nuzulul Qur'an

Ponirin Mika - SUMENEP.XPRESS.CO.ID

Apr 29, 2022 - 15:36



GELAMAN - Ikatan Santri dan Pemuda Songlor, Gelaman, Arjasa, Sumenep, Kepulauan Kangean, Jawa Timur, mengadakan kegiatan peringatan Nuzulul Qur'an. Bertempat di Dusun Losong Songlor. Kamis malam (28/04/22).

Hamum Ridha sebagai pembina organisasi ISPS ini menyampaikan, sebagai generasi santri dan pemuda tentunya memiliki tanggung jawab besar untuk membawa bangsa ini khususnya songlor Desa Gelaman ke arah yang lebih maju dan unggul.

"Lahirilah organisasi Ikatan Santri dan Pemuda Songlor karena kita ingin memberikan kontribusi kepada Desa untuk melakukan perubahan kepada yang lebih baik," katanya.

Menurut Ridha, kalau kita flash back sedikit kebelakang, sejarah yang mashur. Bangsa kita 350 tahun lamanya bangsa ini dijajah oleh bangsa luar tapi walaupun demikian bangsa ini tetap kokoh tegak bahkan bisa merdeka.



"Setelah diteliti kenapa bangsa yang di jajah dengan waktu sangat lama bisa kokoh dan tetap berdiri bahkan bisa merdeka ternyata alasannya adalah nyala api perjuangan pergerakan santri dan pemuda," imbuhnya.

Oleh karena itu disamping kegiatan ini di bentuk untuk mengakomodir dan mengorganisir kegiatan santri para santri selama berada di rumah karena sejatinya liburan santri yg 30 / 40 hari dari pondok adalah peluang untuk mengamalkan ilmu yang diperoleh di pesantren selama 1 tahun.

Selanjutnya, Ridha mengataka bahwa organisasi ini bukanlah organisasi tandingan, mengingat di gelaman juga ada organisasi yg sudah mashur dikalangan warga gelaman yaitu FPMG. Organisasi ini kepanjangan tangan dari FPMG. Saya rasa perlu organisasi ini didirikan sebagai wadah bagi pemuda pemuda songlor untuk melakukan kegiatan-kegiatan khususnya di bulan ramadhan.



Selanjutnya pada acara peringatan nuzulul qur'an tersebut ada sosok sangat mencuri perhatian warga masyarakat songlor yaitu aksi kepala desa gelaman di mana saat itu Sanrawi Kepala Desa Gelaman memberikan uang kepada para pemuda yang berprestasi pada ajang lomba yg di selenggarakan oleh Ikatan Santri dan Pemuda Songlor (ISPS).

"Iya mungkin maksud kades gelaman itu sebagai bentuk dukungan, kebanggaan dan apresiasi kepada generasi muda agar kedepannya lebih giat dan semangat, dan tidak lain itu adalah rakyatnya sendiri.